

Le Cercle de Théia ouvre une antenne à Abbeville



La nouvelle antenne d'Abbeville est placée sous la responsabilité de Florence Chrétien.

Cette implantation vise à renforcer la présence du Cercle dans l'ouest de la Somme, en déployant des actions concrètes adaptées aux réalités du territoire, notamment dans les domaines de l'éducation, de la jeunesse, de la culture et de la vie professionnelle.

Structurer des partenariats locaux

La nouvelle antenne d'Abbeville est placée sous la responsabilité de Florence Chrétien, 53 ans, assistance sociale dans l'Éducation nationale, engagée au sein du Cercle de Théia depuis l'été 2023 et dans le tissu associatif local. Elle aura pour mission de structurer les partenariats locaux, d'accompagner les initiatives existantes et de déployer les projets

du Cercle à l'échelle du territoire abbevillois, en lien avec les structures éducatives, sociales et économiques locales.

«Il y a des difficultés pour les femmes d'obtenir les mêmes postes que les hommes, affirme Marie-Thérèse Bouttemy, sa très dynamique présidente. Il faut plus de femmes dans l'industrie. Elles ne doivent pas juste occuper des postes de secrétaires ou s'occuper des réseaux sociaux. Elles peuvent aussi être ingénieures». Dans ce sens, elle part à la rencontre des acteurs économiques, comme des dirigeants d'entreprises, et favorisant du territoire : *«Nous assistons à un retour du masculinisme, constate t-elle. Notre volonté n'est pas de nous faire remarquer mais d'être dans l'action, d'agir. Il n'y a pas de citadelle imprenable».*

Un rendez vous majeur en novembre

Depuis sa création, le Cercle de Théia a su fédérer une trentaine d'associations locales autour d'une dynamique commune : faire progresser l'égalité dans tous les pans de la société, en misant sur des formats innovants et accessibles. Il porte notamment des projets phares comme la Nuit de l'Égalité, des escape games pédagogiques sur l'égalité filles-garçons, des débats publics et des programmes d'éducation populaire soutenus par les institutions.

Des «Jeudis de l'égalité» seront organisés tous les trois mois au Bidule à Abbeville. Une action autour de la recherche contre le cancer sera programmée en octobre. Un premier rendez-vous majeur a déjà été fixé pour le mois suivant. Le Cercle de Théia coordonnera l'événement «Femmes & Industrie», qui se tiendra le jeudi 20 novembre au lycée du Vimeu de Friville-Escarbotin, dans le cadre de la Semaine de l'industrie. Cette journée, présidée par Muriel Pénicaud, ancienne ministre du Travail et de l'Emploi, réunira une vingtaine d'entreprises, institutions, lycéennes et lycéens, France Travail, mission locale d'Abbeville, Interfor, Proch'Emploi, loi autour de temps forts : stands, tables rondes, échanges de parcours, avec pour ambition de valoriser la place des femmes dans

les filières industrielles du territoire.

Enfin, le développement de l'antenne abbevilloise s'inscrit pleinement dans la volonté du Cercle de Théia de renforcer son ancrage départemental tout en se déployant, en consolidant des actions de terrain durables, inclusives et coordonnées. Ainsi, sa présidente devrait rapidement annoncer sa présence dans l'est du département.